



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 54 – 2020 vom 06.08.2020 / wb

Was ändert sich ab 01.01.2021 im Verhältnis zu Großbritannien

Da es Werkstätten gibt, die Wirtschaftsbeziehungen zu Firmen in Großbritannien haben und auch Beschäftigungsverhältnisse mit Britischen Staatsbürgern bisher möglich waren, erhalten Sie heute Informationen der Europäischen Union, obwohl die Verhandlungen mit Großbritannien noch nicht abgeschlossen sind.

Es ist wichtig, rechtzeitig Vorbereitungen zu treffen. In der Anlage die heute veröffentlichten Informationen.